

2023

Boletín Informativo Marzo



Libre Acceso a la Información

Ayuntamiento de Oviedo

03/04/2023

Noticias

Inauguración del Gimnasio Municipal de Oviedo



El día de ayer el Honorable Alcalde Ramón Pérez Terrero Inauguró el Gimnasio Municipal que se encuentra instalado en el Parque Central para que nuestros munícipes tenga acceso gratuito a las maquinarias de ejercicio corporal. El gimnasio es el lugar especialmente diseñado y equipado para que acudas a realizar una actividad física en diversas intensidades. El propósito es estimular tus músculos a través de ejercicios adecuados a tus necesidades y condiciones.

Acondicionamiento del Monumento a los fallecidos del huracán Inés 1966



El pasado 15 de febrero la Alcaldía de Oviedo, inició el acondicionamiento de la (Almita), monumento en memoria a los fallecidos durante el fatídico paso del HURACÁN INÉS el 29 de Septiembre del 1966.

Acondicionamiento del Cementerio de los Tres Charcos



El pasado 21 de febrero la Alcaldía de Oviedo acondicionó la parte frontal del cementerio de la comunidad de los Tres Charcos. Se pintó todo el frente embelleciendo la imagen que éste brinda al público.

Asamblea de Delegados PPM 2023



El pasado 21 de febrero se celebró en el Ayuntamiento Municipal de Oviedo la Asamblea de Delegados del Presupuesto Participativo 2023 donde se expusieron las necesidades más prioritarias de los distintos barrios y comunidades del Municipio. El Presupuesto destinado para el

PPM 2023 asciende a Un millón quinientos mil pesos (RD\$1,500,000.00), el cual, por decisión de la mayoría, será destinado para la construcción de Aceras y Contenes. En esta Asamblea estuvo la Presidenta del Concejo Yasmaris Matos, quién acompañó al equipo técnico de la institución a guiar el proceso de la reunión.

Inicio de los trabajos para el asfaltado de las calles de Oviedo



El pasado jueves la brigada topográfica de la compañía IDC, inició el levantamiento de las calles de nuestro pueblo Oviedo para hacer realidad el ASFALTADO DE LAS CALLES. También se inició la limpieza de la franja donde esta

soterrada la tubería del acueducto. Luego de este operativo será iniciado el ASFALTADO de las calles.

Estudiantes de Arquitectura en el Ayuntamiento Municipal De Oviedo



El ayuntamiento Municipal de Oviedo recibió durante dos fines de semana a los estudiantes de la materia de Urbanismo 1, de la carrera de arquitectura en la Universidad Autónoma de Santo Domingo

UASD. Estos estudiantes, están realizando un trabajo sobre la Planificación Estratégica sobre nuestro municipio, hacia donde debemos proyectar y planificar el municipio para la demanda que tendrá el turismo y organización Hacia el futuro. El Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo MEPyD hizo una alianza estratégica con las Universidad Autónoma de Santo Domingo UASD, han acordado enviar estudiantes de la catedra de URBANISMO a nuestro territorio para hacer este importante proyecto, enmarcado en la planificación de nuestro municipio Oviedo.

Alcalde Municipal De Oviedo deposita Comunicación en Edesur para la electrificación de nuestros sectores



El día de ayer, el Alcalde Municipal Ramón Pérez Terrero visitó la Sede Central de EDESUR, donde depositó varias comunicaciones, pidiendo la electrificación de los diferentes sectores de Oviedo, donde no existen postes de luz, tendido eléctrico adecuado y transformadores, que brinden un servicio eléctrico digno en nuestro municipio Oviedo.